

PROJET INTERREG « PREVENTING PLASTIC POLLUTION »

LA MANCHE ACCUEILLE SES PARTENAIRES DE FRANCE ET D'ANGLETERRE



Les jeudi 30 septembre et vendredi 1^{er} octobre, le Département accueille à la Maison du Département ses partenaires français et anglais dans le cadre du projet INTERREG « Preventing Plastic Pollution ». Cette rencontre semestrielle est organisée à tour de rôle chez un des partenaires pour un point d'étape.

Le Département de la Manche est en effet engagé dans la lutte contre la pollution plastique depuis 2019.

VALÉRIE NOUVEL
Vice-présidente en charge de la
transition et l'adaptation au
changement climatique

vous convie à deux temps de présentation du projet INTERREG « Preventing Plastic Pollution » en présence des partenaires :

- [Jeudi 30 septembre à 17h](#) pour un « micro-tendu » sur les bords de Vire. Rendez-vous au niveau du collecteur à déchets présent sur le chemin de halage près des locaux de Tendance Ouest. Parking au niveau du quai Joseph Leclerc-Hardy.
- [Vendredi 1^{er} octobre à 10h45](#) à la Maison du Département à Saint-Lô pour une présentation des travaux menés par la Manche avec les scientifiques et autres partenaires dans le cadre de l'INTERREG. Format conférence de presse.